

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah Subhanahu wa ta'ala pencipta seluruh alam semesta yang selalu membarikan rahmat dan karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Peneliti bersyukur Alhamdulillah karena telah menyelesaikan skripsi berjudul "Meningkatkan Pemahaman Pengukuran Anak Usia 6-7 Tahun Melalui Media Realia" sebagai prasyarat untuk memperoleh gelar sarjana (S1).

Penulis menyadari bahwa skripsi yang dibuat ini belum sempurna dan masih terdapat kekurangan dalam pembuatannya. Dalam penyelesaian skripsi ini penulis mendapatkan dukungan serta dorongan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis mengucapkan banyak terima kasih :

Eriva Syamsiatin, S.Pd, M.Si dan Dr. Nurjannah, M.Pd selaku pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memeriksa, mengarahkan dan memotivasi peneliti dalam penyelesaian skripsi.

Dra. Yuliani Nurani Sujiono selaku ketua jurusan/program studi PGPAUD yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian, Hikmah, MM. M. Pd selaku koordinator skripsi, Dra. Iva Sariva, M. Pd selaku validator *Expert Judgement* yang telah mendukung validitas instrumen yang peneliti buat dan seluruh dosen PGPAUD yang telah memberikan ilmunya kepada peneliti selama masa perkuliahan membantu

dan mendukung peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa Staff Tata Usaha Jurusan PG-PAUD yang telah membantu kelancaran perizinan skripsi ini.

Bapak Iskandar, S. Pd selaku Kepala Sekolah Dasar Negeri 03 Pasar Manggis dan ibu Elizar, S.Pd yang telah memberikan kesempatan dan membantu dalam kelancaran penelitian ini. Para Bapak dan Ibu guru di SDN Pasar Manggis 03, Jakarta Selatan.

Kedua orang tua peneliti yang telah memberikan masukan, dorongan serta doanya untuk mengiringi peneliti sampai dengan sidang skripsi. Tak lupa nasihat serta pundak yang menemani peneliti ketika peneliti mulai lelah dan mengeluh dalam pengerjaan skripsi ini.

Semoga Allah membalas semua kebaikan dengan mempermudah segala urusan mereka serta pahala yang berlipat ganda. Peneliti menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan, oleh karena itu peneliti membutuhkan kritik dan saran yang membangun berkaitan dengan penelitian ini.

Jakarta, 14 Februari 2017

Angelica Anjani